

## Der König der Tiger ist krank

Als der König aller Tiger einmal krank war, machte ihm der Tiger-Kronprinz seine Aufwartung und sagte: „Wenn Ihre Majestät vom Fleisch eines jeden Tieres kostete, dann würde Ihre Majestät mit Sicherheit wieder genesen.“ So ließ der König alle Tiere zu sich kommen. Und als sie vor ihm versammelt waren, verspeiste er je eines von jeder Art. Nur der Zwerghirsch, dem ebenfalls eine Nachricht hierzu überbracht worden war, hatte sich geweigert zu kommen.

Darüber war der König sehr erzürnt, doch war er letztendlich nicht mächtig genug, dem Zwerghirschen etwas anhaben zu können. Als dieser dann schließlich doch erschien, fragte ihn der König: „Warum warst du nicht beim ersten Treffen anwesend, bei dem sich alle Tiere des Feldes versammelt hatten?“ Da antwortete der Zwerghirsch: „Euer Diener konnte eines Traumes wegen nicht erscheinen. Ihm träumte von einer Medizin, die Eure Majestät wieder gesund machen würde“. Der König antwortete: „Von welcher Medizin träumtest du?“ „Euer Diener träumte, dass nur ein Mittel Eurer Majestät helfen würde; nämlich das, was Eurer Majestät am nächsten steht zu ergreifen und zu verschlingen“.

Kaum hatte der König dies vernommen, packte der König der Tiger den Kronprinzen und fraß ihn auf. Und sogleich war der König wieder gesund. Als neuer Kronprinz wurde nun der Zwerghirsch berufen.